



(DIGERD – MINSA) en coordinación con la Red Integrada de Salud San Ignacio realizan pasacalle por el VI Simulacro Binacional

Para informar y sensibilizar a la población ante una eventual situación de emergencia en el Corredor III Zamora Chinchipe- Cajamarca (Ecuador - Perú)

Por: Oficina de Comunicaciones

El día de mañana 1 de diciembre se realizará el VI SIMULACRO BINACIONAL de desastre en el Corredor III Zamora Chinchipe - Cajamarca, zona de frontera Perú – Ecuador, para fortalecer la capacidad de respuesta de la población y personal de salud ante una emergencia. Es por ello, que el día de hoy se llevó a cabo un pasacalle por los alrededores del caserío La Balsa – Namballe con el propósito de informar y sensibilizar a la población ante situaciones de emergencia.

Cabe precisar que esta actividad forma parte del trabajo articulado y multisectorial con instituciones públicas y privadas, entre ellas la Organización Panamericana de la Salud (OPS), La Dirección General de Gestión del Riesgo de Desastres y Defensa Nacional en Salud (DIGERD – MINSA), La Dirección Regional de Salud Cajamarca (DIRESA CAJAMARCA), la Municipalidad Provincial de San Ignacio, el Municipio Distrital de Namballe, la Red Integrada de Salud San Ignacio, entre otras.

#RedIntegradaDeSaludSanIgnacio

#TrabajandoPorTuSalud